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会 議 録 

会 議 の 名 称 
平成３０年度「忍川・酒巻導水路」川の国埼玉はつらつプロジェクト 

第２回推進協議会 

開 催 日 時 
平成３０年１１月１５日（木） 

開会：午後１時３０分  閉会：午後２時１５分 

開 催 場 所 行田市役所３０５会議室 

出席者（委員） 

氏 名 

自治会連合会：安原委員、橋本委員、江原委員、河辺委員、羽鳥委員 

地域活動団体：今村委員、柿沼委員 

埼 玉 県：藤井委員、有留委員、森委員、髙達委員、鈴木委員 

行 田 市：樋口会長、岩田委員、蓮沼委員、森原委員、青山委員、加藤委員 

吉田主幹（代理）、広田主幹（代理） 

欠席者（委員） 

氏 名 

自治会連合会：髙澤委員 

地域活動団体：湯澤委員、小林委員、田口委員、時田委員 

行 田 市：前島委員、村田委員 

事 務 局 企画政策課：川上主幹、渋澤主任、吉野主事 

その他関係機関 

出席者氏名 

行田県土整備事務所：中村課長、落合主任 

加須農林振興センター：松本課長 

会 議 内 容 

・平成３０年度まちづくりの取組みについて 

・「忍川」川のはつらつプロジェクト施工進捗状況について 

・「酒巻導水路」川のはつらつプロジェクト施工進捗状況について 

・その他 

会 議 資 料 

・会議次第 

・資料１平成３０年度まちづくりの取組み（抜粋） 【行田市】 

・資料２－１～２－４「忍川」施工進捗状況、平面図【行田県土整備事務所】 

・資料３「酒巻導水路」施工進捗状況、平面図   【加須農林振興センター】 

そ の 他 必 要 

事 項 
傍聴者 なし 
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発 言 者 会議の経過（議題・発言内容・結論等） 

司  会 

 

 

 

 

 

 

議  長 

 

 

 

事 務 局 

 

議  長 

 

今村委員 

 

 

 

 

市都市計画課 

 

 

 

 

 

議  長 

 

 

行田県土 

 

議  長 

 

橋本委員 

 

今村委員 

 

 

１ 開会 

２ 会長あいさつ 

３ 議事 

・それでは、本日の議事に入る。 

・議事の進行については、推進協議会設置要綱の規定に基づき、樋口会長にお願

いする。 

 

・本日の会議は原則公開となっている。 

・はじめに、議事の（１）「平成３０年度のまちづくりの取組み」について事務局

から説明をお願いする。 

 

＜資料１により説明＞ 

 

・ただいまの事務局の説明に対し、意見や質問はあるか。 

 

・旧忍町信用組合店舗のカフェについては駐車場が遠く、利用しづらいといった

声がある。市として新たに駐車場を整備する計画などはあるのか。 

・せせらぎ歩行空間整備が今年度完了するとのことだが、維持管理については誰

が担当するのか。 

 

・水城公園の駐車場については、旧忍・行田公民館跡地に駐車場を再整備し、以

前は５０台程度駐車可能であったものを１００台程度に増やしている。現在の

ところ、新たに駐車場を整備する予定はない。この駐車場やバスターミナル駐

車場を利用いただきたい。 

・整備されたせせらぎ歩行空間については、市の管理となる。 

 

・議事を進める。続いて、議事の（２）「忍川」の施工進捗状況について、行田

県土整備事務所より説明をお願いする。 

 

＜資料２－１～２－４により説明＞ 

 

・ただいまの事務局の説明に対し、意見や質問はあるか。 

 

・杣殿分水堰の分水状況はどうか。 

 

・忍川本線には流れておらず、農業用水路に流れているようである。熊谷、星宮

方面からの農業用水路による流入が一番多いのではないか。 
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橋本委員 

 

県水辺再生課 

 

 

行田県土 

 

 

市道路治水課 

 

 

 

 

議  長 

 

 

加須農林 

 

議  長 

 

橋本委員 

 

 

加須農林 

 

 

橋本委員 

 

 

 

加須農林 

 

 

 

 

議  長 

 

 

 

・以前私が通った時には堰が開いていたようである。 

 

・国道１７号バイパス下の整備については国土交通省大宮国道事務所と協議中

であるとのことだが、具体的にはどのような協議を行っているのか。 

 

・地下道西側敷地について、土地所有者が国となっている。こちらの整備内容

等について、国、県、市とで協議を行っている。 

 

・現在、国道１７号バイパス下の７号地下道内の歩道については、北側に設置

されている。今回の整備にあたっては南側を遊歩道とする予定であるため、

歩道の付け替えや舗装再整備を予定している。地下道所有者が国となってい

るため、その点についても協議を行っている。 

 

・次に、議事の（３）「酒巻導水路」施工進捗状況について、加須農林振興セン

ターから説明をお願いする。 

 

＜資料３により説明＞ 

 

・ただいまの事務局の説明に対し、意見や質問はあるか。 

 

・平成３１年度は橋梁新設工事を行う関係で、遊歩道整備は平成３２年度施工と

なっているということでよいか。 

 

・市による平成３１年度の橋梁新設工事と、加須農林による水路整備、遊歩道整

備が重ならないように、施工年度をずらして行うものである。 

 

・コヒガンザクラを植樹予定とのことだが、平成３１、３２年度のものを先に植

樹することはできないのか。また、桜の植樹時期についてはいつ頃になりそう

か。 

 

・遊歩道沿いに植樹桝を整備し、その中に植えることになるため、整備前に植樹

することはできない。なお、今年度の必要本数については、事前にさくらロー

タリークラブへ連絡をしている。 

・植樹時期については、施工完了後の春先を想定している。 

 

・委員の皆さんから、全体を通して意見や質問があればお願いする。 
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今村委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

議  長 

 

議  長 

 

 

事 務 局 

 

 

 

議  長 

 

行田県土 

 

 

 

議  長 

 

橋本委員 

 

 

 

 

今村委員 

 

 

 

 

 

 

 

・市への要望であるが、市内の水辺については川の再生プロジェクトにおいて

着々と整備を進められているものの、市民の認知度がそれほど高くないよう

に思われる。特に忍川沿いは四季折々の空気を感じられるようになってきた

ため、多くの市民にその魅力を体感してほしいと思っている。 

・また、様々な団体が忍川の環境美化活動などに取り組んでおり、そのかいも

あって、年々投棄されるゴミが少なくなってきているように感じている。環

境改善に伴い、多くの生き物が水辺に戻ってきているという話もあるので、

ぜひ市としても、環境の改善についての積極的なＰＲをお願いしたい。 

 

・市としても現状をしっかり受け止め、積極的な活用とＰＲを行っていきたい。 

 

・議事を進める。続いて、議事の（４）「その他」について、事務局から連絡事

項をお願いする。 

 

・次回推進協議会の開催日程については、現時点で未定である。今後工事が進

み報告事項等が出てきた段階で会議を開催する。その際には別途通知をする

ので参加をお願いしたい。 

 

・他に何かあるか。 

 

・忍川については、今年度全区間が整備完了予定である。整備完了後、３月に完

成記念イベント等の開催を予定している。詳細が決まり次第、委員の皆様に

ご連絡する。 

 

・他に何かあるか。 

 

・こうしたプロジェクトによって、市内の水辺の再整備や有効活用が図られる

のは大変良いことであると思う。 

・この度自治会連合会からの要望により、忍川の希少植物の保全などについて

記事を書く予定。ぜひ皆さんにもお目通しいただきたい。 

 

・３月に忍川で完成記念イベントを開催予定であるとのことだったが、我々の

ふるさと創生クラブが中心となり、市制施行６０周年の時に「キタミソウＰ

Ｒ大作戦」というイベントを実施した。 

・来年は市制施行７０周年ということもあるので、ぜひ忍川と酒巻導水路を利

用したイベントを開催したいと思っている。 
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行田県土 

 

 

議  長 

 

 

議  長 

 

 

 

司  会 

 

 

・ぜひ活用いただきたい。協力できることがあれば、県土整備事務所としても

お手伝いしたい。 

 

・きれいに整備された箇所であるので、多くの人に知っていいただく機会にな

ればよい。引き続き、皆さんのご協力をお願いする。 

 

・他にはよろしいか。それでは、これにて議事を終了する。長時間にわたり慎

重な審議と貴重な意見をいただき、ありがとう。これをもって、議長の職を

解かせていただき、事務局に進行をお返しする。 

 

・今後、本プロジェクトの推進にあたっては、自治会連合会の皆様、地域活動

団体の皆様、関係機関の皆様のご理解とご協力が不可欠となる。委員の皆様

には、本プロジェクトの推進について今後ともよろしくお願いする。 

・以上をもって、川の国埼玉はつらつプロジェクト第２回推進協議会を閉会す

る。 

 

＜閉  会＞ 

 


